

## **USD 4 484 MILLONES ENTREGADOS A LOS GAD PARA IMPULSAR EL DESARROLLO NACIONAL**

En el período del actual gobierno, el Ministerio de Economía y Finanzas ha pagado a las juntas parroquiales rurales, municipios y prefecturas un total de USD 4 484 millones por el Modelo de Equidad Territorial, competencias de tránsito, riego y drenaje, y devolución de IVA.

<b>Nivel de gobierno</b>	<b>Monto pagado</b>
Municipios	USD 3 005 millones
Prefecturas	USD 1 212 millones
Juntas parroquiales rurales	USD 267 millones
<b>TOTAL</b>	<b>USD 4 484 millones</b>

Gracias al manejo responsable y transparente de las finanzas públicas, el Gobierno Nacional ha podido destinar esta significativa cantidad de recursos en favor de los gobiernos autónomos descentralizados (GAD) para garantizar la prestación de sus servicios y ejecución de obras en todo el territorio nacional, en beneficio de la ciudadanía ecuatoriana.

Solo en lo que va el mes de abril de este año, se ha pagado a los GAD USD 209 millones, lo que demuestra el esfuerzo gubernamental por atender de manera permanente a los organismos seccionales.

Es importante recordar que, del monto total pagado, USD 820 millones corresponden a obligaciones que gobiernos anteriores no cumplieron.

